

# *Rusia rechaza en la ONU manipulación de escalada de violencia en ciudad siria de Alepo*

---



N. Unidas, 4 may (RHC) Rusia rechazó en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas la manipulación de la escalada de los combates en la ciudad de Alepo para arreciar el discurso del cambio de régimen contra Siria.

En una reunión de emergencia sobre la situación imperante en esa región durante las últimas semanas, el embajador ruso ante la ONU, Vitaly Churkin, calificó de contraproducentes los intentos de fabricar hechos bajo motivaciones políticas.

Alepo vive una escalada de violencia, considerada aquí una amenaza para el alto el fuego vigente desde el 27 de febrero y los avances de las negociaciones de paz activadas este año en Ginebra, con la participación del Gobierno y la oposición del país árabe.

De acuerdo con Churkin, los terroristas apoyados desde el extranjero son los principales responsables de la situación en la noroccidental ciudad, donde fuerzas opositoras están aliadas con grupos yihadistas como el Frente al Nusra, el cual al igual que el autodenominado Estado Islámico no forma parte del cese de las hostilidades.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92467-rusia-rechaza-en-la-onu-manipulacion-de-escalada-de-violencia-en-ciudad-siria-de-alepo>



**Radio Habana Cuba**